

**San Lázaro y Senado**Juran Ifigenia y Fernández
Noroña como presidentes

Juran Fernández Noroña e Ifigenia como presidentes

Poder Legislativo. Morenistas y panistas protagonizaron su primera confrontación con arengas y consignas en el pleno**EQUIPO MILENIO**
CIUDAD DE MÉXICO

La 66 Legislatura de la Cámara de Diputados rindió protesta y eligió a la Mesa Directiva presidida por la morenista Ifigenia Martínez, quien entregará a Claudia Sheinbaum la banda presidencial el 1 de octubre, mientras que Gerardo Fernández Noroña fue votado para presidir el Senado.

La nueva legislatura se constituyó inicialmente con 257 diputados de Morena; 71, del PAN; 60, del PVEM; 47, del PT; 36, del PRI; 27, de MC, una del PRD y una independiente, luego de que 17 legisladores verdes y cuatro petistas se sumaron a la fracción morenista. La bancada guinda alcanzó así la mayoría absoluta y con ello presidirá la Junta de Coordinación Política los tres años de la legislatura.

No obstante, la integración de las bancadas puede todavía tener ajustes, una vez que los líderes parlamentarios presenten el acuerdo definitivo ante el pleno.

En el marco de la sesión constitutiva, los diputados de Morena

y del PAN protagonizaron su primera confrontación con arengas y consignas en el pleno.

Justo cuando la secretaria general de la Cámara de Diputados, Graciela Báez, daba cuenta de la integración de la legislatura y confirmaba al PAN como segunda fuerza parlamentaria, los representantes del blanquiazul celebraron al grito de "¡Resistencia! ¡Resistencia! ¡Resistencia!", pero la "aplanadora" de Morena respondió y acalló a sus adversarios con un sonoro "¡Presidenta, Presidenta, Presidenta!".

Tras ser electa como presidenta de la Cámara de Diputados, Ifigenia Martínez llamó a continuar la transformación de México: "Tenemos la alta encomienda que nos confió el pueblo, a través de su voto, para que sigamos transformando nuestro país, fortaleciendo el marco jurídico que le da cauce a las instituciones y a las políticas públicas".

La Mesa Directiva convocó a sesión de Congreso General el domingo 1 de septiembre para

abrir su periodo ordinario de sesiones y recibir el sexto y último Informe del presidente Andrés Manuel López Obrador.

En el Senado, luego de elegir a Gerardo Fernández Noroña como presidente de la Mesa Directiva, los legisladores de la mayoría rechazaron la propuesta de vicepresidencia para el panista Ricardo Anaya y en su lugar quedó Mauricio Vila. El aún priista Manlio Fabio Beltrones fue el encargado de tomar la protesta a los nuevos senadores.

Van contra Javier Corral

Agentes de la fiscalía de Chihuahua llegaron al Senado para notificar sobre una nueva orden de aprehensión contra Javier Corral, senador de Morena.

Ricardo Anaya aseguró que no llegó al Senado con un amparo y dijo que las dos sentencias de la Sala Superior del Tribunal Electoral ratifican que no hay orden de aprehensión en su contra. ■

Con información de: Fernando Damián, Liliana Padilla y Silvia Arellano



El ex gobernador de Chihuahua en el Senado. OCTAVIO HOYOS



Martínez será la encargada de entregar la banda presidencial a Sheinbaum. CUARTOSCURO